



昭和人絹會社

幾多の紛糾の後終に抗争の波を押し切つて設立した昭和人絹會社に、その近傍の町村は地方民を潤す事甚大なりと、期待する所多かつた事だらうと思はれる。然るに過日祝融氏に見舞はれ、さしも縣下へと誇る大工場も瞬間にして鳥有に歸した事は未だ諸者の耳に化し不穏なる空氣が漲り高まつた。然るに既に工場の運営は正常化され、復興の途に進む。しかし、この間の工場建設は常に困難な事だらうし、復興するものゝ見込なしとか、將又帝都の大財閥の援助を受け本格的な工場建築の運びとなるとか、噂はとりであるが、いづれにせよ折角あれども、いつまでも工場の運営は出来ない事だらうし、復興するものゝ見込なしとか、將又帝都の有力者である某氏の紛糾は免れ得ぬものだらう位は會社側も認識してゐた様子であつた。それが案外、高萩人絹會社に對して要する所のものを見記して置かう。

抑々人絹會社設立當初、土地買收問題には可成の紛糾であります。

高萩工場設置問題から端を発したものである。高萩及

びその近傍の町村では早くから人絹を晒す汚水が、農作物及び魚類に對して如何に害であるかを詳細に探知し、大津平潟の沿岸民の如きは吾々の生活戰線を脅すものであるとの見地から

之に刺戟されてか、錦村及びその近傍の町村でも初めか永代橋の中程にならずして周章狼狽、人絹工場に対する認識を改め東西呼應し

て餘々に反対し始めたものであつた。然るに既に時運に至つたのであるが、反対の聲が舉り初めた時は工事も半ば済んでおり、如何様にも手の施す術なく其手傍観の止むなき事の落着を見た譯である。一方、錦村及びその近傍の町村の反対熱は日に日に激化し不穏なる空氣が漲り高まつたものであつた。然るに既に工場の設置を見たのであるが、重男は、一郎を誘導して夜の浅草漫歩と酒浴を行くゆく電車の中でも、歩く間にお願して置きます。

（未廣ファン）

一郎の斡旋で、京橋の或常に興味を持つて拜見した

（未廣ファン）

（未廣ファン）